



Nachruf

David Sassan Müller war Vater, Anwalt und Politiker – sein Tod bewegt viele Menschen

Im Alter von 42 Jahren ist der Niederbuchsiter David Sassan Müller einem Herzinfarkt erlegen. Er sei ein weltoffener und liberaler Mensch gewesen, sagen Weggefährten.

2024-08-24, Béatrice Scheurer

David Sassan Müller war ein engagierter und aktiver Mensch. Davon zeugen auch die zahlreichen Trauerinserate und Beileidsbekundungen. Der Tod des Gäuer Juristen und Politikers hat viele Menschen betroffen gemacht.

Der Niederbuchsiter hatte eine Familie, war als selbstständiger Anwalt und nebenamtlich als Stellvertreter des Kantons Solothurn tätig. Politisch engagierte er sich bei der SVP, 2017 wurde er zum Amteipräsidenten ernannt, bis 2022 stand er der lokalen SVP Niederbuchsiten vor.

Bis zu seinem Tod war David Sassan Müller zudem als Friedensrichter der vier Gemeinden Niederbuchsiten, Neuendorf, Egerkingen und Härkingen tätig. Er habe die verantwortungsvolle Aufgabe – als einer der ersten Friedensrichter für mehrere Gemeinden – mit viel Freude, Professionalität und grosser Motivation erfüllt, heisst es in der gemeinsamen Todesanzeige der vier Gemeinden.

Weiter engagierte er sich bei der Aargauischen Industrie- und Handelskammer. «Als Leiter der Rechtsberatung hast du unser Wirken entscheidend mitgeprägt und dich mit grossem Engagement für unsere gemeinsamen Ziele eingesetzt», schreibt die Aargauische Industrie- und Handelskammer in ihrer Todesanzeige.

«Sehr gradlinig und transparent»

Sowohl beruflich, politisch als auch privat eng verbunden mit David Sassan Müller war Rémy Wyssmann. Sein Tod sei ein Schock gewesen, SVP-Kantonalpräsident Wyssmann spricht von einem riesigen Verlust für die Partei. David Sassan Müller habe sich nebst seinen zahlreichen politischen Ämtern auch immer in der Kantonalpartei eingebracht. «Er war sehr gradlinig und transparent.» Er ertappe sich ab und zu dabei, wie er ihn anrufen und nach seiner Meinung fragen wolle, sagt Wyssmann.

In der Armee hatte Sassan Müller den Grad des Oberstleutnants inne, im Rahmen der Friedensmission war er eine Zeit lang in Korea stationiert. Die Neutrale Überwachungskommission für den Waffenstillstand in Korea stellt die älteste friedensfördernde Mission der Schweizer Armee dar. «Er ist ein sehr weltoffener Mensch und liberaler gewesen», sagt Wyssmann über seinen Parteikollegen und Freund.

Am 4. August hat David Sassan Müllers Herz überraschend aufgehört zu schlagen. Er wurde nur 42 Jahre alt.



Web Ansicht



David Sassan Müller ist verstorben. Hier eine Aufnahme von 2017, beim Gespräch über sein Friedensrichteramt.

Bild: Bruno Kissling
Bild: Bruno Kissling